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CDU-Fraktion in der
Bezirksvertretung

SPD-Fraktion in Fraktion BÜNDNIS901 FDP-Fraktion in der
der Bezirksvertretung DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung

Bezirksvertretung

An die
Verwaltung
der Stadt Wuppertal

Gemeinsamer Antrag der BV-Fraktionen
zur Sitzung der Bezirksvertretung Vohwinkelam 13.08.2008

Öffnung des Rathausturms Vohwinkel für die Öffentlichkeit

Beschluss

Die Bezirksvertretung Vohwinkelbeschließt

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob und ggf. in welchem Zeitraum der
Rathausturm in Vohwinkel so hergerichtet werden kann, dass er zu dann festzulegenden
Besuchszeiten für die Öffentlichkeitgeöffnet werden kann. Die Verwaltung sollte der
Bezirksvertretung in einer der nächsten Sitzungen über die Anforderungen und
Möglichkeiten berichten.

Beqründunq

Die Mitgliederder Bezirksvertretung Vohwinkelhatten vor einiger Zeit die Gelegenheit, mit
den Räumlichkeiten der FreiwilligenFeuerwehr Vohwinkelauch den Rathausturm zu
besichtigen. Dabei beeindruckte insbesondere die einmalige Rundumsicht über
Vohwinkel.
Zuletzt auch beim Tag der offenen Tür bekundeten Mitgliederder Feuerwehr und des
Fördervereins der Feuerwehr Vohwinkel ihre Bereitschaft, zu bestimmten Zeiten die
Betreuung von Besuchergruppen und auch gewisse Arbeiten bei der Herrichtung und
Wartung des Turms zu übernehmen. Dies schließt naturgemäß professionelle
sicherheitstechnische Vorkehrungen und Reinigung (besonders von
gesundheitsgefährdenden Stoffen wie Taubenkot) aus.
Das große Engagement sowie das begrüßenswerte Angebot der Feuerwehr und ihres
Fördervereins sollte angenommen und alles versucht werden, um möglichst bald den
Vohwinklerinnen und Vohwinklernund den Besucherinnen und Besuchern diese Kleinod
in unserem Stadtteil zugänglich zu machen.

Mitfreundlichen Grüßen

M. Iseke
CDU

H. Fragemann
SPD

K. von Zahn
B90/Grüne

B.-M.Panetta-Jung
FDP
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